
一般社団法人室内環境学会 平成 28 年度 第１回臨時理事会議事録 

  

日 時： 平成 28年 1月 22日（金）14:00～16:00 

場 所：（株）アイデック 3階会議室 

出席者 

理事：中井里史（理事長）、東 賢一、山口 一、関根嘉香、川﨑たまみ、篠原直秀、鍵 直樹、三宅祐一 

事務局：中島大介（事務局長）、橋本一浩（会計）、色摩 操 

 欠席：水越厚史、榎本孝紀、松木秀明、小沼ルミ 

 

 本理事会は総理事数 9名のうち過半数である 8名が出席していることから、定款第 34条により成立した。

また同第 33 条により、本理事会の議長は中井理事長が務めた。議事に先立ち平成 28 年度第 1 回通常理事

会議事録の内容について確認を行った。 

 

議事次第： 

１．平成 27年学術大会収支報告書（暫定） 

  橋本会計より平成 27年学術大会収支報告（暫定）について説明があった。今後、沖縄県より助成金が支

給される見込み。最終的な収支報告書は助成が確定した後にまとめることになった。 

  また、今後、大会運営担当の委員会を新設するか否かについて以下のような意見交換がされたが、現段階

では新設しないこととなった。 

・ 理事会から専任のメンバーを置く。 

・ 専任メンバーが委員長を 2回務めなくてはならないのは負担になるのでは。 

・ 臨時で委員会をその都度、立ち上げる。→ 現状と大きく変わらないのでは。 

・ 会長改選時は東京で開催するのが望ましい。 

・ 大会長の委嘱状は今後作成するべき。 → 今後は事務局が委嘱状を送る。 

 

２．平成 28年学術大会の準備状況 

  平成 28年学術大会の準備状況について篠原大会長より報告があった。会場となる産業技術総合研究所（茨

城県つくば市）の設備、実行委員メンバーについて説明された。大会概要については次回の学会誌（19 巻

1号）にて告知の予定。 

 

３．理事長選挙について 

 次期理事長選挙が平成 28年 6月 1日に公示される予定であり、選挙管理委員長に池田耕一会員（日本大

学）が推薦された。後日、事務局が池田会員に就任要請を行う。 

 

４．委員会報告 

  川﨑出版委員長より、学会誌への投稿方法を電子投稿に移行できないか検討を始めているとの報告があっ

た。現在、見積もり中とのこと。また、H27 年末に刊行された「住まいの化学物質」の印税収入が 25 万円

ほどあったと報告された。 

 

５．その他 

・事務局より平成 27年 11月〜平成 28年 1月の入会希望者 11名（正会員 10名、シニア会員 1名）のリス

トが提出され、全員の入会が承認された。 



・会員動向：平成 28 年 1 月 22 日時点で正会員 368 名、法人会員 44 団体、学生会員 84 名、シニア会員 7

名であると報告された。また会費未納者のリストが提示された。 

以上 

 

 

 

 


